

Danny Lohse regiert die Schützen in Nienhagen

Sohn Bennet Lohse ist Kinderkönig, Jugendkönig Lukas Detering, Elke Brandt neues Ehrenmitglied

Nienhagen. Das diesjährige Schützenfest war ein voller Erfolg, das Wetter spielte mit und sorgte für Sommerwetter während der gesamten Veranstaltung.

Vor dem Festessen nahm der 1. Vorsitzende Jörg Detering den Wechsel in der Thronfolge vor. Neuer Schützenkönig ist Danny Lohse. Ihm zur Seite stehen Peter Brandt als erster Ritter und Jörg Detering als zweiter Ritter.

Die jungen Schützen hatten ebenfalls Grund zur Freude, da Bennet Lohse zum Kinderkönig und Lukas Detering zum Jugendkönig gekürt wurden.



Beim gut besuchten Schützenfestessen konnte der 1. Vorsitzende Jörg Detering neben den Mitgliedern auch Abordnungen aus den befreundeten Nachbarvereinen und Ehrengäste an der Festtafel begrüßen.

Während des Festessens ernannte Jörg Detering Elke Brandt zum Ehrenmitglied. Ferner wurden folgende Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft geehrt: Friedel Lammers für 70 Jahre, Holger Lammers und Jürgen Lammers für 40 Jahre.

Schießsportleiter Ingo Böhmer war mit dem diesjährigen Königsschießen sehr zufrieden. Er überreichte gemeinsam mit der Jugendleiterin Celine Volbers zahlreiche Pokale und Medaillen.

Zusammen mit den neuen Majestäten, Gästen und dem Spielmannszug Rethem traten die Nienhagener Schützen zum Ummarsch durch das geschmückte Dorf an, um die Königsscheiben anzubringen. Zuvor gedachte man der Gefallenen der beiden Weltkriege am Ehrenmal. Nach Rückkehr wurde im Festzelt ausgelassen gefeiert, während die Live-Band Dieter Reith für die passende Musik sorgte. Der Tanz auf dem Zelt dauerte bis in die frühen Morgenstunden an.